

Feria del 92. Actuación de la Peña Flamenca "El Cántaro" y la Rondalla "La Cruz Blanca" de Mengíbar

Pues lo prometido es deuda. Y tal como comentaba a mi amigo Juan "El Gaditano", vuelvo a reeditar aquella actuación que el día 23 de julio del año 1992, en la Plaza de la Constitución de nuestro Mengíbar, hicieron, primero independientes y luego en conjunto, la Peña Flamenca "El Cántaro" y la desaparecida Rondalla "La Cruz Blanca", ambos de Mengíbar.

Los que hayáis intentado entrar a través de la sección "Vídeos Para el Recuerdo" observaríais que no funcionaba el enlace...

Pues en esta ocasión lo he vuelto a subir pero dividido en tres partes.

La primera dedicada a la Rondalla. La segunda un "Popurrí" de las "Peña Flamenca" y la tercera interpretación en conjunto las dos agrupaciones, de una adaptación del famosa tema de Cantores de Hispalis, "La Danza".

Juan , espero que te guste y decirte que después subiré la actuación del siguiente año, en la que ya estabas tu.

También os dejo unas capturas fotográficas del vídeo.

Un saludo para ti, tu familia y a todos en general.

FOTOS RONDALLA POPURRÍ LA DANZA